

explicaciones doctor que ilumó el público
y generó una impresión, la coincidencia
de no haber una sola entre todos.
El resultado riguroso, laceres y
y heridas.

Las encantadoras señoritas, Lola
Casanova y Antonia Soler, llevando
prendida la clásica mantilla blanca,
bailaron con el derroche de gracia
que Diana ha dado, sevillanas y
malgueñas.

A las dos nos despedimos de la
respetable señora de la casa y de su
amabilísima familia.

No terminaré esta desalijada re-
vista sin dirigir un recuerdo al ex
correspondiente de la Manchuria Juan
Flores Peralta, quien por su mucho
cariño a Segundo ejerció de maestro
de hotel y ayudado por Pepa Soler
hizo los honores con la delicadeza
y gusto que las caracteriza, obse-
viando a señores y señoritas con
bonitos bouquets y dulces de dulces.

Los devotos recibieron muchos y ve-
nideros regalos, de sus numerosos
amigos.

OCTUBRE

NOTICIAS

A Guazamara

A pasada temporada en el cam-
po para reponer su salud de los es-
tados causados por la peticion do-
nde que ya ha tenido posgrado en
el lecho, ha marchado a Guazamara
la bellísima señorita Celia Bernabé
Montejano.

Deseamos que los saludables días

del campo festaplecoan completamente su salud.

E. E. D. (Continuación)

En la tarde del 17 falleció la señora doña Francisca Navarro Alarcón, de Reyes...

A su desconsolada familia, enviamos nuestro más sentido pésame.

De viaje

Después de permanecer unos días con su distinguida familia ha salido para Madrid y Alicante, nuestro buen amigo el notable literato y jurísculto D. Francisco Aynat Albaicín. Buena viaje.

Huespedes

Con el fin de pasar una temporada al lado de los señores de Abellán Marqués, se encuentra hace días en esta población D. Luis Aristizábal y su señor padre.

Sean bien venidos.

Teatro

Se dice que varias personas de esta localidad han constituido una empresa para traer una buena compañía de zarzuela que el próximo Diciembre debutará en nuestro elegante Teatro Echegaray.

Deseamos se realice tal noticia, pues hace tiempo carecemos de tal

espectáculo, que hará se rompa la monotonía de las largas visitas invernales; no dudamos tendrán buenas entradas pues estamos con verdadera hambre de espectáculos.

Mejoría

Se encuentra en Guazamara completamente bien de la enfermedad que la ha aquejado la bella señorita Mercedes Bernabé Soler.

De todas veras nos alegramos de su pronta mejoría.

Gracias

Hemos recibido el suplemento número 24 de *Resonador* querido amigo D. Miguel Casanova y D. Miguel González con sus respectivas señoras, realizando satisfactoriamente el objeto que les llevó a aquella población.

LA FORTUNA

Le agradecemos al Vale.

Para detalles dirigirse a Almería calle de Sócrates, 1.

E. E. D.

El Exmo. Sr. D. Manuel J. Pelegri Rodríguez Vice-Consul de la República Argentina, Ex-Consul de España en Sunderland, condecorado con varias ordes, Españolas y Extranjeras. Ha fallecido en Newcastle-On-Tyne (Inglaterra) el 7 del corriente, a los 77 años de edad.

La Redacción de *EL FERROCARRILICO*.

Lico se asocia al justo dolor que su hijo D. Manuel, nuestro querido amigo y á todo su familia embarga en estos momentos.

Empleo

Lo ha obtenido nuestro querido amigo D. José Flores Beruabé como Capataz Facultivo en las minas de la Sociedad Estolberg y Westfalia de Cabo de Gata. Le deseamos larga duración.

Regreso

Procedente de Málaga han regresado a esta querida ciudad amigos D. Miguel Casanova y D. Miguel González con sus respectivas señoras, realizando satisfactoriamente el objeto que les llevó a aquella población.

Telegrafía sin hilo

Valencia 20-7 m.

Preparen chichoneras

Llegada campanas romper

capaces bájalo

Fundador

Imp. de Campey.

número tres veces mayor se aprostaron a defender su territorio.

Mamburún tomó sus disposiciones y dictó sus órdenes para la batalla; hizo que sus oficiales de Estado Mayor levantase el piano y quando sus músicas tocasen Justo Martínez Bentí y el tango del impromptu.

Comenzaron las escaramuzas en las guerrillas avanzadas al norte de la población.

Mamburún rodeado de sus generales y de sus tres mujeres, amazones en magníficos uniformes ricamente enjuczados y seguidos de su escolta, presentóse desde uno de los batallones con los agujetas de teatro de marina (que en esto no están de acuerdo los historiadores) y por medio de la telefonía sin hilo trasmisiva se acordó con los diferentes cuerpos del Ejército.

La batalla comenzó con una descarga de la batería de morteros, para que vienesidos negritos que capitaneaba la generosidad del intruso, fueran cargados de combates de lecha condensada de las burras y jácaras sujetas que entre los bagajes del Ejército a retaguardia conducían los mil sirvientes y asistentes que alumbró

Mamburún mandó inflar sus calzoncillos para tenerlos preparados para servirse de ellos como globo aerostático para sus subditos de ingenieros tanto que hacer un retrete oírse y así ordenó que la batería avanzase forzando media docena de bayonetas, puntas botadas a los dientes de ujares que eran sobre las húmedas burlerías de caballería; a lo que el sultán celebró la batalla, digna de las más famosas de los tiempos pasados presentes futuros y ante la cual hubo galope y pieles simulacros clásicos de lepanto, Puerto Araguaje y portilla, y en el alarde el sultán y sus tropas

Sublime señor:—Igual que atrapo conejos y mato perdices, atrapo reyes y cautivo reinos; recibe mi presente, y préstame tu ayuda.—

Ante aquella serie de manifestaciones y ante tal atrevimiento, mandó el Califa prenderle pero Mamburún de un brinco, se puso en la cúspide de la gran terrera de Calguerín desde donde comenzó a arrojar piedras y sepulcó en 5 minutos las viviendas del contorno, y haciendo de sus calzoncillos,—qué se quitó—un globo aerostático y como reina fuerte vendabal, cruzó en unos cuantos minutos el estrecho y vino a caer Mamburún con sus calzoncillos, en el mismo monte Gurugú.

Cuando las Kabilas, vieron descendir de los aires a aquel individuo, verdadero gigante, pues mediaba 7 metros de altura, hicieron fuego sobre él, que volvió a inflar sus calzoncillos para regresar a España, pero desinflándolos les habló de esta manera:

—Dios es Dios y Mahoma su Profeta.

Con lo que todas las Kabilas se prostraron y adoraron a Alá.

Después quiso ver al Sultán Mulay Hamet al que entregó una carta de recomendación de su primo el de Calguerín y dijo que quería bacar profesión de fe mahometana adjurando por tanto de la religión católica, apostólica y romana pues solo Mahoma era grande entre los grandes; fue llevado a la Mezquita principal, donde después de rendir culto a Alá, cambió su nombre de Mamburún por el de Zergún. El Sultán fue su padrino y después lo convivió a comer, portándose en la tal comida superiormente a como lo hizo en La Flor de la Viña y dejando al Sultán maravillado de sus condiciones gastronómicas, pues lo mismo estaba dis-